

8月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【令和5年度】

ようやく梅雨が明けて本格的な夏がやってきましたね。園庭には蝉の鳴き声が響き、プール遊びや色水遊びをしたりなど夏ならではの遊びを子どもたちは毎日楽しんでいます。沢山体を動かした後はしっかりと水分補給をし適度な休憩をしながら熱中症対策を行い子どもたちが元気に過ごせるように環境を整えていきたいと思ひます。

☆☆8月のねらい☆☆

夏ならではの遊びをみんなで楽しむ。



- 5日 (土) カミンググホームこのみ坂 (卒園児)
- 8日 (火) 身体測定 (未満児)
- 9日 (水) 身体測定 (以上児)
- 17日 (木) ルピナスさんおはなし会
- 18日 (金) デイキャンプ (ほし組のみ)
- 22日 (火) どんちゃん号来園
- 25日 (金) 誕生会

8月 生まれのお友だち

8名のお友だちが
お誕生日を迎えました

おたんじょうび
おめでとう ございます

7月の様子



おすすめ絵本

著: たしろ ちさと



『げきだん・ベナートル』のオーディションにいろいろな恐竜たちが出場し様々な特技を披露していくお話しです。次々に出てくる恐竜や特技に興味津々。読み終わると「また読んで」とリクエストの多い一冊です。

田中 いずみ (8月仕事復帰) 今田 須美香 (産休中) 谷口 ゆかり (7月入職)



クラスだより

ひかり組

天気の良い日はプール遊びを楽しんでいます。プールが始まる前はプールの中にボールや新聞紙を入れてプールごっこをしてプールに慣れることから始めました。プールが始まると水が怖くないお友だちは積極的に手で水を触り、バシャバシャと音を立てて楽しんでいます。初めてのプール遊びでドキドキしていたお友だちもいたようで、泣いてしまうことがありました。泣いていたお友だちもじょうろやカップにお水を入れて渡すと泣き止んで遊ぶことが出来ました。少しずつ水に触ることに慣れて、水遊びを思いきり楽しめるようになるといいですね。これから暑くなるので体調を崩さないよう気をつけながら、夏の遊びを楽しんで行きたいと思ひます。

☆お願い☆ 爪切りをお願いします。



にし組

蒸し暑い日が続いていますが、元気いっぱいのにじぐみさんです！プールがはじまり、天気の良い日には水遊びを楽しんでいます。プールが大好きなにじぐみの子どもたち。先生たちがプールの準備をしていると、「早くプールに入りたよ〜！」と言っているかのように、待ちきれない様子で柵の前で、プールが始まるのを待っています。プールの中で足踏みをして水が跳ねるのを楽しんだり、ジョウロに水を入れてジャーっと流してみたり、カップに水をいっぱい入れてジュースに見立てたり子どもたちそれぞれが楽しい遊びを見つけています。これからも体調に配慮しながら、夏ならではの遊びや行事を楽しんでいきたいです。



そよかぜ組

梅雨も明け8月になり日差しも暑くなってきました。子ども達はプール遊びに元気一杯楽しむ様子が感じられます。そよかぜ組のプールは去年と違い大きなプールになり水がかかるのが苦手なお友だちは、個々にプールを準備すると嫌がることなく楽しんでいます。これから益々暑くなりますので、ご家庭でも食事や早寝、早起きなど生活リズムに気を付けて過ごされて下さい。また、保育園でもこまめな水分補給や休憩を取りつつ保育をしていきたいと思ひます。

●お知らせ●

・食べこぼしも少なくなってきましたので8月からエプロンは使用しません。今までありがとうございました。

★お願い★

・衣服など名前が薄くなっていたりしますので持ち物の記名の確認をお願いいたします。

